

07.05.2012 - 09:15 Uhr

## **Intrum Justitia - European Payment Index 2012 / Contraction des liquidités tandis que les créances irrécouvrables d'entreprises suisses atteignent les CHF 8,8 milliards (EUR7,3 milliards)**

Schwerzenbach (ots) -

Une recherche réalisée par Intrum Justitia, importante société européenne de services de gestion du crédit, montre que les entreprises européennes ont été sévèrement bridées par des problèmes de liquidités. 38% des entreprises en Suisse affirment avoir des problèmes de liquidités dus à des retards de paiement; cette proportion est la même que l'an dernier. L'European Payment Index 2012 (EPI 2012) montre également que les créances irrécouvrables des entreprises européennes atteignent un niveau record de EUR340 milliards.

Principales statistiques européennes

Les statistiques suivantes sont extraites de l'European Payment Index 2012 d'Intrum Justitia (EPI 2012), une enquête annuelle portant sur plus de 7.800 entreprises dans toute l'Europe.

- 38% des entreprises en Suisse affirment avoir des problèmes de liquidités en raison de retards de paiement; ce pourcentage est identique à celui de l'année dernière. Il existe un important fossé entre les pays d'Europe. 96% des entreprises sondées en Grèce affirment avoir des problèmes de liquidités pour cause de retards de paiement, contre seulement 37% des entreprises de Finlande.

- En Suisse, les créances irrécouvrables sont restées au même niveau de 1,8% ces 12 derniers mois.

- Les économies européennes présentent un tableau mitigé. L'Allemagne, première économie d'Europe, fait preuve d'une force considérable et voit les créances irrécouvrables tendre vers 2,0%, leur niveau le plus faible depuis 2008. Cela représente une diminution de 17% par rapport à l'année dernière.

- Les pays scandinaves présentent également des tendances positives. La Finlande voit ses créances irrécouvrables diminuer de 16% par rapport à l'an dernier pour atteindre 1,6% - la part la moins élevée d'Europe. Au Danemark, en Norvège et en Suède, les créances irrécouvrables diminuent de 10% ou à peine moins.

- A l'autre extrémité du spectre, on trouve les pays durement frappés par la tourmente financière. La Grèce voit ses créances irrécouvrables passer à 5,9%, soit une hausse de 20% depuis l'an dernier. La situation est tout aussi déplorable en Bulgarie et en Roumanie. Le Portugal, la Pologne et la Hongrie présentent des signes inquiétants - leurs créances irrécouvrables ont augmenté respectivement de 13%, 14% et 17% depuis l'an dernier.

- Le Royaume-Uni, troisième économie européenne, montre également une tendance négative. Ses créances irrécouvrables sont passées de 3,2% à 3,5%, soit une progression de plus de 9% par rapport à l'année dernière.

- Le délai de paiement contractuel en Suisse est passé de 29 à 30 jours dans les paiements entre entreprises. Le nombre moyen de jours de retard de paiement est de 10.

Pour demander l'intégralité du rapport, consultez notre site web [www.intrum.ch](http://www.intrum.ch)

Contact:

Jaël Fuchs, Marketing & Kommunikation  
Intrum Justitia SA  
Eschenstrasse 12  
8603 Schwerzenbach  
Direkt: +41/44/806'85'23  
E-Mail: [ja.fuchs@intrum.com](mailto:ja.fuchs@intrum.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003915/100717835> abgerufen werden.